



# Instituto Duartiano

FUNDADO EL 26 DE ENERO DE 1964

RECONOCIDO COMO ORGANISMO DE CARÁCTER OFICIAL Y AUTÓNOMO MEDIANTE  
EL DECRETO NO. 1892, DE FECHA 7 DE DICIEMBRE DE 1967 Y LA LEY 127-01, DEL 27 DE JULIO DE 2001  
RNC 4-01-50238-2

Nota de prensa

Jueves 23 de marzo de 2023

## Instituto Duartiano convoca a “Marcha Patriótica” en San Pedro de Macorís

***Wilson Gómez Ramírez rechazó el informe del gobierno de los Estados Unidos y lo calificó como “generalización precipitada”, que de una situación aislada y circunstancial pretende llevarla a norma de conducta para desacreditar al país y ejercer presiones.***

**Santo Domingo, Rep. Dom.-** El Instituto Duartiano convocó a los petromacorisanos y habitantes de la región Este a participar en la “Marcha Patriótica RD-San Pedro de Macorís”, que llevará a cabo el sábado 29 de abril próximo, a partir de las 10 de la mañana, partiendo desde el parque de la Catedral y culminará en el parque Duarte de la Sultana del Este.

El presidente del organismo, doctor Wilson Gómez Ramírez, dijo que la marcha continuará reclamando, desde esta zona, que la comunidad internacional, representada por la Organización de las Naciones Unidas (ONU), la Organización de Estados Americanos (OEA), y las grandes naciones más comprometidas con el pueblo haitiano como los Estados Unidos, Francia y Canadá, asuman un compromiso serio y consistente de rescatar y reconstruir a “Haití en Haití”, por medio de un esfuerzo de acompañamiento solidario y sincero de corresponsabilidad entre todos.

“Esta marcha se realiza para reiterar de manera categórica nuestro rechazo a la pretensión de una solución dominicana a los problemas de la nación haitiana; sin embargo, resulta oportuno que reivindicemos que la República Dominicana ha sido el país más solidario con el doloroso drama del pueblo haitiano”, señaló Gómez Ramírez.

Manifestó que en este momento de la historia estamos llamados a ser muy claros y firmes pronunciándonos en el sentido de que, en ningún caso, podemos consentir en hacernos cargo de ese grave y complejo problema que trasciende nuestras fronteras y que requiere de una solución justa y racional de carácter internacional.

“Nueva vez hacemos un llamado a toda nuestra ciudadanía, a los hombres y mujeres en los que en sus pechos late Patria, a unirnos y movilizarnos con sentido responsable y patriótico, bajo la bandera nacional que creara el dominicano de gloria más pura, Juan Pablo Duarte, agregó.

El presidente del Instituto Duarte indicó que “dejando de lado cualquier diferencia, a continuar unidos en este movimiento que levantó el Manifiesto del 6 de agosto del año pasado en el Altar de la Patria, con el cual se procura defender nuestra Nación y su soberanía, amenazada como nunca antes por peligros externos, en especial por la extrema crisis que abate a Haití, que se expresa en violencia y el caos, afectando la paz y la estabilidad de la Isla y toda la región del Gran Caribe”.

Agregó que el Instituto Duarte, como entidad patriótica responsable de Duarte difundir el ideario del padre de la Patria, ante la grave situación y el estado de quiebra institucional que vive el pueblo haitiano, con la más absoluta indiferencia de los organismos internacionales y regionales, reitera su llamado a esta marcha para el sábado 29 de abril del año en curso.

\* \* \* \* \*

Contacto de medios:

Enver López Milander | Email: [enverolm@gmail.com](mailto:enverolm@gmail.com) | Celular y WS: 809.258.4829